

Si le monde du sport ne parle que du retour surprise de Zinedine Zidane sur le banc du Real de Madrid, les supporters du club de basket d'Antibes sont eux sous le choc du choix de la direction de se séparer de Julien Espinosa. Et pourtant, Julien venait de remporter un match à domicile face à Bourg-en-Bresse. (76-71). Mais le problème, c'est que c'était seulement la cinquième victoire des basketteurs antibois, sur un total de 22 journées disputées depuis le coup d'envoi du championnat de Pro A. Les mauvais résultats ont provoqué ce changement.

Nikola Antic a été choisi par le président Freddy Tacheny pour son expérience de la Pro A puisque de 2010 à 2017, il a été l'entraîneur de la formation de Châlons-Reims. Le prochain match est prévu le samedi 23 mars 2019 avec un déplacement compliqué du côté de Strasbourg.



Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité